

## **Kleine Anfrage Fraktion SVP (Henri-Charles Beuchat): Festnahmen während der Räumung Effingerstrasse 29 - Teil I**

Dass die Hausbesetzer und Chaoten so schnell wieder auf freiem Fuss waren, stösst auf grosses Unverständnis in der Bevölkerung.

1. Wurden die Personen der Staatsanwaltschaft zugeführt?
2. Welche Haftgründe wurden abgeklärt?
3. Aus welchem Grund wurden die Personen wieder frei gelassen?

Bern, 02. März 2017

*Erstunterzeichnende: Henri-Charles Beuchat*

*Mitunterzeichnende: Alexander Feuz, Roland Iseli, Rudolf Friedli, Erich Hess, Kurt Rüeegg*

### **Antwort des Gemeinderats**

Die Fragen richten sich an die Justiz sowie die Kantonspolizei, welche für die gerichtspolizeilichen Aufgaben verantwortlich ist. Die Kantonspolizei hält zu den Fragen Folgendes fest:

*Zu Frage 1:*

Die an der Effingerstrasse 29 angehaltenen 19 Personen wurden ausnahmslos der Staatsanwaltschaft gemeldet.

*Zu Frage 2:*

Ermittelt wird wegen Gefährdung des Lebens, Gewalt und Drohung gegen Beamte, Landfriedensbruch, Hausfriedensbruch, Sachbeschädigung, versuchte schwere Körperverletzung, Angriff, Brandstiftung, Störung des öffentlichen Verkehrs.

*Zu Frage 3:*

Eine Person, welche gültig zur Verhaftung ausgeschrieben war, wurde zur Strafverbüsung ins Regionalgefängnis geführt. Die restlichen 18 Personen wurden auf Verfügung der Staatsanwaltschaft entlassen.

Bern, 22. März 2017

Der Gemeinderat